

Verlässlichkeit am laufenden Band

Das Unternehmen, Berndorf Band GmbH, kann auf eine jahrzehntelange Erfahrung zurückblicken. Bereits im 20. Jahrhundert wurde mit der Entwicklung und der Produktion von endlosen Metallbändern begonnen. Ständige Weiterentwicklung, höchste Qualitätsansprüche und herausragende Technologien ermöglichen eine innovative Entwicklung, welche sich in der Zufriedenheit der Kunden widerspiegelt.

Berndorf Band ist eines von vielen Unternehmen der Berndorf-Gruppe und heute im Nischengeschäft weltweit führender Lieferant mit mehr als 90 Prozent Exportanteil. Die Geschichte geht zurück ins Jahr 1843, wo die Berndorfer Metallwarenwerke gegründet wurden. Die Berndorf Band GmbH ist ein Unternehmen der Berndorf Gruppe und hat selbst drei Töchterunternehmen, die Berndorf Band Engineering GmbH (Österreich), die Beijing Berndorf Technology Development Co.Ltd. (China), und die Berndorf Belt Technology Inc. (USA).

Berndorf Band beschäftigt sich mit der Produktion von endlosen Metallbändern, die in Form von Maschinenteilen höchster Präzision als Prozessbänder oder als Transportbänder für Förderzwecke eingesetzt und weltweit geliefert werden. Ein Netzwerk von Verkaufs- und Serviceorganisationspartnern umspannt die gesamte Welt. Das Team besteht in Österreich aus 250 MitarbeiterInnen. In den Töchterunternehmen außerhalb Österreichs sind 60 MitarbeiterInnen beschäftigt. 2008 wurde Berndorf Band Engineering als eigenständiges Technologieunternehmen gegründet. In gezielt ausgewählten Projekten wird das Engineering von Maschinen und Anlagen mit Bandanwendungen für Endkunden durch hochspezialisierte Expertenteams eigenständig und professionell ausgeführt.

Berndorf Bänder vielseitig eingesetzt

Die Berndorf Band Gruppe beliefert Kunden aus unterschiedlichen Industrien weltweit. Bänder von Berndorf Band finden Verwendung in den Produktionsprozessen der

- Holz- und Laminatindustrie
- Nahrungs- und Genussmittelindustrie
- Chemische Industrie und
- Automobilindustrie sowie
- in einfachen Transportanwendungen.

Mit Bandanlagen ist Berndorf Band Engineering beim Gießen von flüssigen Kunststoffen für Filme und Folien erfolgreicher Partner von



Geschäftsführer Berndorf Band Mag. Herbert Schweiger:
„Forschung und Entwicklung haben bei uns die höchste Priorität. Das ist das Schlüsselkapital von Berndorf Band.“

weltweit agierenden Industrieunternehmen. Einzel- und auch Doppelband-Anlagen finden Anwendung in unterschiedlichsten industriellen Prozessen.

Um den Anforderungen der Kunden sowie dem Markt gerecht zu werden, verfügt das Unternehmen über vielfältige Kompetenz, technisches Know-how und qualifiziertes Personal. In punkto Forschung und Entwicklung pflegt Berndorf Band intensive Kooperation mit Universitäten und Kompetenzzentren. Dabei wird auf Mitarbeiterschulungen großer Wert gelegt.

Gemeinsam ans Ziel

Als weltweit führender Erzeuger von endlosen Stahlbändern für kontinuierliche Produktionsprozesse ist das Unternehmen für die Qualität und Verlässlichkeit seiner Produkte und Dienstleistungen weltweit bekannt. Ein flächendecke-



In einem Nischenmarkt mit hochspeziellen technologischen Anforderungen sind Kenntnisse und Fähigkeiten der MitarbeiterInnen ein entscheidender Erfolgsfaktor.

**Berndorf Band:
motivierte MitarbeiterInnen
für zufriedene Kunden!**



des Qualitäts-, Sicherheits- und Umweltdenken sichert höchste Produktionsstandards, zusätzlich dazu bildet die enge Kooperation mit den Kunden Zufriedenheit und höchstes Vertrauen.

Die MitarbeiterInnen im Mittelpunkt

Das Ziel der innovativen niederösterreichischen Unternehmensschmiede ist hoch gesteckt. Neben den geschäftlichen Erfolgen will sie sich zu einem der besten Arbeitgeber in Österreich entwickeln. „Wie viele andere Unternehmen müssen auch wir uns immer mehr an veränderte Marktbedingungen anpassen. Dies gelingt nur, wenn wir unsere MitarbeiterInnen optimal in die Prozesse einbinden. Denn gerade in einem Nischenmarkt mit hochspeziellen technologischen Anforderungen sind Kenntnisse und Fähigkeiten der MitarbeiterInnen ein entscheidender Erfolgsfaktor. Um diese zu fördern und weiterzuentwickeln, wenden wir verschiedenste Instrumente an, wie etwa die Berndorf Academy“, unterstreicht Firmenchef Mag. Herbert Schweiger die Bedeutung der Personalentwicklung.

High-Potential-Programm

Im Hinblick auf Weiterbildung und Vernetzung von Wissen wurde im Jahr 2009 die Berndorf Academy ins Leben gerufen. Bei regelmäßigen Treffen sollen die Wissensträger der Unternehmen besser vernetzt werden und Karriereperspektiven innerhalb des Konzerns aufgezeigt werden. Bei der Berndorf Academy, in der Berndorfer Werte und Unternehmenskultur vermittelt und erfahrbar gemacht werden, besuchen ausgewählte MitarbeiterInnen mit großem Entwicklungspotenzial einen Lehrgang der besonderen Art – das „High-Potential“-Programm.

Weitere Informationen: www.berndorf-band.at,
e-mail: band@berndorf.co.at



Die Serie „NÖ Topunternehmen – Best Practice“ wird vom Amt der Niederösterreichischen Landesregierung unterstützt.

TECHN**K**ontakte

BEST PRACTICE SEMINAR-TIPP

ProduktionsmitarbeiterInnen nachhaltig entwickeln

27. November 2011 | 09:30 – 16:00 Uhr

- **Qualifizierungsbedarfserhebung, Schwerpunktfestlegung**
- **Entwicklung von Qualifizierungsbausteinen (Modulen).**
- **Ansätze zu einem transparenten Entlohnungsschema**

Die immer kürzeren Innovationszyklen, die zunehmende Globalisierung der Märkte und die stärker werdenden Verbrauchschwankungen bei den Konsumenten erfordern bei Unternehmen heute eine maximale Flexibilität und Wandlungsfähigkeit von Produktionsstrukturen und -prozessen. Fachkompetente und motivierte MitarbeiterInnen stellen einer der entscheidenden Schlüsselfaktoren zur Bewältigung dieser unternehmerischen Herausforderungen dar. Denn Menschen und nicht nur die Maschinen oder Computersysteme entscheiden über den Erfolg der Umsetzung hochflexibler Produktionsstrukturen. In dieser neuen Veranstaltung erfahren Sie, wie das sehr erfolgreich agierende niederösterreichische Unternehmen Berndorf Band diesen Wandlungsprozess der nachhaltigen Qualifizierung vorbereitet hat, wie die MitarbeiterInnen in das Projekt einbezogen wurden. Weiters bekommen Sie einen anschaulichen Erfahrungsbericht über die Entwicklung von transparenten qualifikationsbezogenen Entlohnungsmodellen.

Seminarort: Berndorf Band GmbH
2560 Berndorf | Leobersdorferstraße 26

Weitere Informationen und Anmeldung unter: www.technikontakte.at